

Información importante sobre mascarillas quirúrgicas

El Dpto. de Seguridad y salud en el trabajo pone en conocimiento información importante sobre el uso correcto de la mascarilla quirúrgica, ya que se evidencia en muchos lugares el uso incorrecto así como información falsa en diferentes redes sociales y medios digitales.

Imágenes como las que veremos líneas abajo son la que se propaga en diferentes medios.



La mascarilla quirúrgica cuenta con 3 capas según figura líneas abajo, al usarla con la parte blanca hacia afuera se está reteniendo líquidos tanto de otras personas como del ambiente que pudieran ser contaminados, por lo tanto esos líquidos contaminados podrían ingresar a su boca o nariz al usarlo de manera incorrecta.

Si bien es cierto también en el mercado nacional también se cuenta con mascarillas quirúrgicas de color blanco en su totalidad, por lo que una manera de reconocer que parte va hacia afuera es tocar la zona rugosa y es esa la que va al exterior.



Pueden verificar mayor información sobre las mascarillas quirúrgicas en la NTP 329.200:2020

Atentamente;

Dpto. de seguridad y salud en el trabajo